
第３回コミュニケーション集会

日々のお仕事お疲れ様です。
新型コロナウイルス感染拡大が未だ収束していない中、日々店頭でご苦労されながら業務に取り組
んでいる、組合員と従業員の皆さまに敬意を表するとともに心より感謝を申しあげます。
集合型による意見交換会を「ザ・タワーホテル名古屋」にて開催しました。当日は、株式会社Ｍ
ＣＣマネジメント管理本部人材開発部キャリア支援課の齊藤さん、染谷さんにお越しいただき、『
女性活躍推進について』『マツキヨココカラＷＡＹの浸透について』というテーマでマツキヨココ
カラ＆カンパニーの取り組みについてご講演いただいた後、グループに分かれてディスカッション
を行いました。また東海支社の多田支社長・藤本課長にもお越しいただきました。東海支社の従業
員に対する思いをお話いただき、お二人の人柄に触れる貴重な機会となりました。
ランチ会では、店舗状況や労働組合活動などについて楽しく意見交換をしながら、食事をしまし
た。ご参加いただいた皆さまありがとうございました。

２０２３年１月１３日（金）ザ・タワーホテル名古屋
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・他社と比べ、継続して働きやすい環境が整っていると感じた。
・会社の制度について、知らないことが多く大変勉強になった。
・WAYは、働く上で人として成長するために、大切な取り組みと感じました。
・組合活動に初参加し、組合活動が分かった。他の方にも参加を勧めたい。
・多田支社長の話に感激しました。皆で東海支社を盛り上げていきたい。
・他店舗の方と知り合い・情報交換できたので、このような会に参加できて良かった。

※他多くの意見・感想をいただきました。

ご参加いただいた皆さまからの感想

＜マツキヨココカラWAY＞３私達一人一人が共有する喜びの心
■私達は、職場での経験を通じて人間として成長してゆくことに喜びを感じます。

ご参加いただいた皆さま

意見交換会・ランチ会のひとコマ！
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